



新年明けましておめでとうございます。皆様には、健やかに新年をお迎えになられたことと心からお慶び申し上げます。本年もよろしくお願ひ申し上げます。平素より、社会福祉法人聖啓会ならびに特別養護老人ホーム菜の花の運営に対し、深いご理解と温かいご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

私たちは、「利用者一人ひとりの尊厳を大切にし、その人らしい暮らしを支えること」を基本理念としております。超高齢化が進む中、介護、福祉を取り巻く環境は大きく変化しておりますが、どのような時代であつても、人と人とのつながりを大切にし、安心と温もりのある施設づくりを続けて参ります。

これまで皆様のご協力のおかげで大過なく過ごすことが出来ました。改めて感謝申し上げます。

これからも皆様に喜んでいただけるよう職員一同、誠心誠意尽くして参りますので、より一層のご支援、ご協力のほどよろしくお願ひ申し上げます。

結びに、本年が皆様にとりまして、健康と笑顔に満ちた一年でありますよう心より祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

●令和七年十二月十五日 青島北中学校Xmas訪問
青島北中学校の生徒五名が、サンタの格好でXmasプレゼントをご利用者様に渡しました。きれいなシクラメン・学生さん手書きの沢山の星型のメッセージカード、手作りのXmasリースのために「しりとり」や「お話を準備してくれ、和やかな時間を過ごしました。ご利用者様も頂いたプレゼントに嬉しそうに笑顔でしたよ。



2025年12月3日 FM軽井沢 ラジオ大学 に出演しました
先日「第15回オールジャパンケアコンテスト 外国人介護職員部門」に菜の花の職員 チージエンさんが参加、最優秀賞を獲得したことを菜の花だより10月号でご報告しました。
これを受け、FM軽井沢 ラジオ大学様より、ラジオ番組「軽井沢ラジオ大学」出演依頼をいただき、先日オンラインで収録を行いました。「軽井沢ラジオ大学」で公開されています。FM軽井沢 ラジオ大学ページ↓



<https://karuizawaradio.university/bn202512.html>

「軽井沢 FM 大学」とは、FM 軽井沢で放送されている教育・教養系のトータラジオ番組で、持続可能な社会やイノベーションに貢献する「知見」を、各界のゲストから深掘りして学ぶコンセプトの番組です。

正式名称は「軽井沢ラジオ大学」で、パーソナリティが革新的なゲストのユニークな視点や挑戦を聞き取る内容で、FM 軽井沢のウェブサイトや、関連メディアで過去の放送も視聴可能です。お手持ちのスマホからも視聴可能です。

ここから放送を聞くことができます→

UKARUIZAWA the University of Karuizawa radio

社会福祉法人 聖啓会 特別養護老人ホーム 菜の花

DEC 03 2025

介護は、五感でふれるもの
——「菜の花誓詞」が貫く、看護師歴60年の矜持とケアの本質
社会福祉法人聖啓会 特別養護老人ホーム菜の花 施設長
川口節子さま

再生ボタン

0:00 / 22:56



20251203 絵手紙俱楽部

まず読み聞かせの海野様の、クリスマスに因んだ絵本の読み聞かせを、皆さんで楽しみました。その後、甲斐先生に見ていただいて、クリスマスツリーやサンタなどを、絵の具やシールを使って作成しました。最後に今年最後の絵手紙俱楽部ということで、クリスマスのお楽しみ会を行いました。皆さんでくじ引きをしてプレゼントをゲット。かわいいクリスマスオーナメントやふわふわのひざ掛け、柔らかくて温かい靴下、もこもこの可愛いぬいぐるみなどを引き当てて、とても喜んでいらっしゃいました。



行事予定：(変更する場合もあります)
毎週金曜日 華道俱楽部
第2・第4火曜日 健康俱楽部
第2水曜日 書道俱楽部
第1水曜日 絵手紙俱楽部

菜の花だより・お知らせ・公開資料は、ホームページからご覧いただけます。
発行：社会福祉法人聖啓会
特別養護老人ホーム菜の花
電話：054-646-7087
<http://seikeikai.info/> 編集：中村

増刊号に載せきれなかった写真をホームページに載せています。
ホームページからご覧ください。



20251224 3F クリスマス会

今年も皆様お楽しみのXmasがやってきました。という訳で、クリスマス会を行いました。職員サンタも増員して、田中CWの演奏もあり、少しですがプレゼントも配って歌を歌いました。楽しく行えたと思います。居室から出られない方が多名いらっしゃいましたが、押しかけて巻き込みました。(笑) 来年も同じように皆様と過ごせたら良いなあと思いました。



20251211 寿ユニットクリスマス会

今年も素敵なクリスマス会になりました。青島ブラザーズ（？）がマイクを握り、みんなでクリスマソングを合唱、職員も元気をいただき大盛り上がりでした。小林サンタさんから可愛い熊のタオルをプレゼントされ、甘いケーキを召し上がり大満足の表情でした。これからも沢山の笑顔をおみせくださいね！



20251222 ゆず湯

ハッと気付いたら冬至の当日でした… 施設長が急いでゆずを買いに行ってくれましたが、手頃な大きさの柚子はすべて売れてしまい、巨大な鬼柚子を手に施設長が帰ってきました。大きいので切り分けてお風呂に浮かべたところ、良い香りがしました。

今年の冬も元気で過ごせますように！ネット検索していたら「桃栗三年柿八年」の続きに「柚子の大馬鹿十八年」という言葉が続くそうです。ご存知でした？

www.123RF.com



20251224 4階 クリスマス会

フルートの生演奏が素晴らしく、入居者様たちもうつとり聞き入っていらっしゃいました。すてきなクリスマス会になりました。サンタさんからのプレゼントも、大変喜ばれています。



集ユニット特集

隼ユニットはどんなユニットですか？

朝から晩まで笑い声が絶えない、とても個性豊かな皆様の居るユニットです。
職員の皆さん、新年の拘角をお聞かせください。



Healing

意味くほっとする・心と身体の健康を回復・大宇宙に充満する命>

1月の *Healing* は、「菜の花の年末年始」です。



菜の花の年末年始 12月31日は率先して夜勤を希望してくれた職員
為に特別「おひさま」(元職員の経営するパン屋さん)のパンを提供しました。
気に令和7年度を締めくくり明るく令和8年の元旦を迎えた頼れる若衆た
です。

建管理栄養士の12月31日のメッセージです。

「夜勤者遅番にパンを配りました。明るい笑顔でした。ディのお客様も笑顔帰られました。とても穏やかな大晦日です。幸せな気持ちです。菜の花の皆さん今夜もありがとうございます。来年も宜しくお願い致します。」

1日に施設で過ごされた皆様は紅白をご覧になったり、お夜食を召し上がり楽しい時間を過ごされた様です。幸せな施設です。ありがとうございます。

